

Resumen

"Elementos de la cultura mexicana"

Procesos Culturales

LIC. ROBLERO MORALES RAMIRO

PRESENTA EL ALUMNO:

López González Enner Antonio

GRUPO, CUATRIMESTRE y MODALIDAD:

6.to Cuatrimestre "A" Trabajo Social

Frontera Comalapa Chiapas

01 de junio del 2020

LA CULTURA MEXICANA

Como bien sabemos la cultura mexicana es un amplio mar de variedades identitarias, esto debido a su combinación de tradiciones indígenas con la presencia de los españoles esto afecto enormemente en lo que se a convertido hoy México. Debido a la guerra en diferentes formas con diferentes países México a sufrido por darse el lugar que se corresponde en el ámbito de su cultura en consecuencia a estas guerras también se ha visto afectado la literatura y el arte en una combinación entre tradiciones mexicanas y europeas, nos dice que posterior al hecho histórico de la revolución fue cuando comenzaron a tomar su propia forma y originalidad mexicana, dando a esto obras y literaturas aclamadas mundialmente.

En general nos menciona que la cultura se identifica por medio de un conjunto de conocimientos, ideas, tradiciones y costumbres que caracterizan a la sociedad ya sea de forma individual o grupal, la cultura es un punto muy importante tanto en una persona como en una sociedad ya que es lo que nos da una identidad, la cultura mexicana es una de las más admirables en el mundo ya que tiene hechos históricos muy importantes, a evolucionado de una manera impresionante y debido a la diversidad de culturas que en ella habitan, a todo esto le sumamos también lo que es experiencias, gastronomía, pensamientos, libros, música, moda, vestimenta, bebidas, instrumentos musicales, tecnología, técnicas, lenguaje.

Elementos que componen la cultura mexicana:

Gastronomía; Tacos, Chilaquiles, Tortas, Enchiladas, y otras comidas mexicanas famosas:

La gastronomía mexicana es mundialmente famosa y también conforma parte del patrimonio cultural de la humanidad establecida por la UNESCO

Arquitectura; Sitios arqueológicos mexicanos, arquitectura colonial, iglesias, conventos y construcción moderna.

Música; Sonidos precolombinos, Mariachi y hasta Norteñas.

Costumbres; Día de muertos, Festividad del 5 de mayo,

El día de muertos es una celebración mexicana que proviene de la época precolombina de las culturas establecidas en el territorio mexicano, se combinó con algunos elementos hispánicos y el respeto de la muerte que da la bienvenida e invita a comer a los muertos. El —altar de muertosll, el cual se compone de un festín donde destacan las calaveritas de azúcar, el delicioso pan de muerto que sólo se realiza en esta época y alimentos de los que los muertos celebrados gustaban, flores y velas.

Se realiza los días 1 y 2 de octubre, uno de ellos general y el otro con reconocimiento de los niños.

Religión; Representación de cristo, ferias patronales, catolicismo.

Literatura; Novela, Poemas y Escritores Mexicanos.

Arte; Pintura, Escultura.

La verdad es que dentro de México en lo que son sus estados que lo conforman hay diferentes costumbres, religiones, música, artes, literatura que las identifican, y toda esta variedad de culturas, costumbres, religiones, música y de más es lo que caracteriza a México, por su gran patrimonio cultural.

Aunque se allá perdido gran parte de culturas en México muchas etnias están tratando de rescatar ese patrimonio cultural ya que para ellos es importante por que es uno de los regalos que sus antepasados como ellos los llaman les han dejado, y tras de esto muchos misterios.